



JUGADORES HISTÓRICOS DE COLO COLO FIRMARON LA CAMISETA.

## Cruzada solidaria de puertomontina tiene apoyo de cracks albos

**COLO COLO.** *Busca reunir fondos para costear tratamiento de cáncer de mama.*

Un grupo de jugadores históricos de Colo Colo adhirió a una campaña solidaria, mediante la que familia y amigos de Lorena Vásquez, madre puertomontina diagnosticada desde hace tres años con cáncer de mama, con metástasis en etapa 4, buscan reunir fondos para solventar el alto costo del tratamiento que ha enfrentado en los últimos tres años, y que deberá mantener de forma permanente.

Para ello, incluso algunos integrantes del equipo que en 1991 ganó la Copa Libertadores de América, principal logro deportivo a nivel de clubes del fútbol chileno en su historia, firmaron una camiseta del último campeón nacional para ser subastada en favor de Lorena.

José Daniel Morón, el recordado arquero campeón de América con los albos, y hoy gerente deportivo de Blanco y Negro, envió un saludo e invitó a participar del sorteo de esa camiseta de Colo Colo, "autografiada por (Gabriel) "Coca" Mendoza, Leonel Herrera... también la autografíe yo y va-

rios jugadores de la época de los 90. Así que espero que puedan colaborar e ir en ayuda de una persona que lo necesita".

Lorena Vásquez explicó que para ello se organizó una rifa virtual. "El sorteo será totalmente online, con este gran premio que es la camiseta autografiada por los jugadores históricos del club, así que se trata de un premio muy bueno. El sorteo se va a realizar el lunes 10 de febrero, a las 22 horas, y lo transmitiremos en vivo, a través de redes sociales".

Los números para participar de este sorteo solidario, pueden ser adquiridos a sólo \$3.000, en la página [www.juntosxLorena.com](http://www.juntosxLorena.com).

"Estoy diagnosticada con cáncer de mama metastásico, en una etapa un poco avanzada, pero gracias a Dios, aún con tratamiento. Llevo tres años en este largo camino, que ha sido bien complejo, pero he logrado sobrellevar la enfermedad de la mejor manera posible, a base de muchos, muchos tratamientos. Por esa razón realizamos una rifa", dijo. ☺